

ABSTRAK

PENGARUH KEBIASAAN MENONTON FILM KARTUN YANG MENGANDUNG UNSUR RELIGI TERHADAP AKHLAK SISWA KELAS IV SD PERGURUAN SWASTA BUDI MULIA MEDAN

Oleh

WINDA WAHYULI

71170211017

Siswa Kelas IV SD Yayasan Perguruan Swasta Budi Mulia Medan pada umumnya menggemari film kartun Upin dan Ipin serta film Nussa dan Rara, melalui kedua film ini secara tidak langsung telah mampu merubah karakter dan akhlak siswa karena menontonnya baik saat sendirian maupun dalam pendampingan orangtua. Pada saat pendampingan, orangtua menjelaskan bahwa kedua film tersebut patut dicontoh dan ditiru terutama dalam mengamalkan ajaran agama Islam khususnya yang berkaitan dengan nilai-nilai sosial dalam membentuk akhlakul karimah siswa sebagaimana yang dilihat dan ditonton dalam televisi.

Penelitian ini dilakukan bertujuan Untuk mengetahui sikap menonton film kartun religi siswa Kelas IV SD Yayasan Perguruan Swasta Budi Mulia Medan Untuk mengetahui akhlakul karimah siswa Kelas IV SD Yayasan Perguruan Swasta Budi Mulia Medan sehari-hari. Untuk mengetahui apakah kebiasaan menonton film kartun religi berpengaruh terhadap akhlakul karimah siswa Kelas IV SD Yayasan Perguruan Swasta Budi Mulia Medan. Metode penelitian ini adalah menggunakan metode kuantitatif dengan analisa korelasi product moment dengan jumlah sampel 60 orang.

Hasil Penelitian ini adalah Sikap menonton film kartun religi siswa Kelas IV SD Perguruan Swasta Budi Mulia Medan menunjukkan adanya sikap yang antusias dan memiliki sikap kebiasaan, terutama film Upin dan Ipin serta Film Nussa dan rara karena kedua film ini terkesan kental nuansa keagamaanya. Akhlakul karimah siswa Kelas IV SD Yayasan Perguruan Swasta Budi Mulia Medan sehari-hari menunjukkan adanya akhlakul karimah yang cercermin dari diri siswa, hal ini terlihat dari cara mereka bergaul, jujur, ikhlas, suka membantu, tidak sombong dan tidak mau berbuat jahat dan sebagainya. Kebiasaan menonton film kartun religi berpengaruh terhadap akhlak siswa Kelas IV SD Yayasan Perguruan Swasta Budi Mulia Medan, hal ini terlihat dari hasil perhitungan r-hitung 0.80 menunjukkan adanya pengaruh yang sangat tinggi (signifikan).

Kata Kunci : Kebiasaan Menonton Film Kartun dan Akhlakul Karimah